

## 緊急事態宣言中の教育活動について

新型コロナウイルス感染症の拡大状況がなかなか収束しないことから、9月30日(木)までの間、緊急事態宣言が延長されることになりました。このことを受け、名古屋市教育委員会から、緊急事態宣言が解除されるまでは、「全校4時間授業で給食後に下校」というこれまでの対応を継続するよう指示がありました。

この指示を受け、本校では、お子様の学校生活を充実させたり、家庭での学習を支援したりするため、以下のように対応していきたくと思います。保護者の皆様にも様々なお願いをすることになりますが、何卒、ご理解とご協力をお願い申し上げます。

### 【① 週間課程（日課表）の変更（9/13～）】

毎朝、健康観察や一人一人の下校時刻を確認するために、下のように週間課程を変更いたします。現在は、月曜日と火～金とでは異なる週間課程となっておりますが、9月13日(月)から緊急事態宣言発令中の間は、毎日、下の週間課程で教育活動を進めていきます。

#### <週間課程（日課表）>

#### <ご連絡>

学習場所	時限	時間
 学校	朝の会	8:35～ 8:50
	1限	8:50～ 9:35
	2限	9:45～10:30
	3限	10:45～11:30
	4限	11:45～12:30
	給食	12:30～13:20
自宅	下校	13:30頃
	家庭学習支援	14:30～15:15

- 14:30～15:15は、教師が家庭学習を支援する時間といたします。「ロイロノート・スクール」や「Microsoft teams」を活用して、タブレット端末の活用慣れにしていきたいと考えています。
- 13:30～14:30は、下校および家庭学習準備(タブレットの起動等)の時間といたしますので、下校後は自宅で過ごすようお声掛けください。
- 下校後に自宅で過ごすことが難しい場合やトワイライトスクールに参加する場合、家庭にインターネット環境が整っておらず学校での学習を希望する場合は、15:15まで教室で学習を行います。
- タブレット端末は、毎日、家庭で充電を完了させた上で、学校に持たせてください。

### 【② 9月24日（金）の昼食について】

9月1日(水)に配付した学校だより「西山かわら版」9月号にて、9月24日(金)は、全学年、弁当を持参させていただくようお願いいたしました。しかし、今回、「全学年4時間授業」という対応が延長されたことを受け、9月24日(金)の弁当持参は取り止め、全学年4限終了後、12:40頃に下校させたいと思います。ただし、下校後に自宅で過ごすことが難しいといった理由で、12:40以降も学校に残るお子様につきましては、弁当を持参させていただきますようお願いいたします。

また、昼食前に下校する場合は、原則として、保護者のお迎えをお願いしていますが、9月24日(金)につきましては、全学年が12:40分頃に方面別集団下校を実施いたしますので、お迎えの必要はありません。